
Câmara Municipal de Santa Bárbara D´Oeste
“Palácio 15 de Junho”
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INDICAÇÃO Nº 05925/2013
 

Sugere  ao  Poder  Executivo 
Municipal  o estudo para construção 
de  ciclofaixa  na  Avenida  Santa 
Bárbara.

Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal, 

Nos termos do Art. 108 do Regimento Interno desta Casa de Leis, 
dirijo-me  a  Vossa  Excelência  para  sugerir  que,  por  intermédio  do  Setor 
competente  seja  realizado  estudo  para  construção  de  ciclofaixas  nos  dois 
sentidos da Avenida Santa Bárbara, esta cidade

Justificativa:

Conforme visita realizada “in loco”, este vereador pode constatar 
a necessidade da construção de ciclovias nesta avenida, devido o grande fluxo 
e pedestres e ciclistas, que utiliza a mesma para ir e vir do trabalho.

Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 1 de Novembro de 2.013.

Antonio Pereira
-vereador- PT


